

ECHALLENS

## Carton plein pour la course d'orientation

Une centaine de personnes a pris part le 5 novembre dernier à la course d'orientation organisée à Echallens par le Club d'orientation Lausanne – Jorat.

«Pas de pluie, une trentaine de participants de la région et plusieurs familles. Non, vraiment, nous sommes enchantés». Cheffe de la course d'orientation qui s'est déroulée samedi 5 novembre dernier à Echallens, Elisabeth Duvoisin est ravie. Cent cinq personnes se sont alignées au départ de l'épreuve, dont une trentaine de la région d'Echallens.

Organisée par le Club d'orientation Lausanne – Jorat (CoLJ), la course a surtout demandé un gros travail de préparation en amont. C'est en effet toute la partie de préparation des cartes et du tracé qui est le plus chronophage. Un travail réalisé

pour la première fois, mais avec brio, par un enfant d'Echallens: Pierre Peguiron. Le jour J, une quinzaine de personnes a été mobilisée et les tâches ne manquent pas: tout a été installé le matin avant l'arrivée des concurrents et démonté le soir après le dernier passage de la ligne d'arrivée.

Pour le CoLJ, qui organise plus ou moins quatre épreuves par année, les regards se tournent maintenant vers Vaumarcus, où le club co-organisera l'an prochain une course régionale. Se déroulant sur deux jours, ce type d'épreuve réunit habituellement près de trois cents participants. Comme à Echallens, la course sera ouverte à tous et toutes. Elisabeth Duvoisin vous incite chaleureusement à y participer.

MS

Voir [www.colj.ch](http://www.colj.ch)



Sarah et Franziska Stuber, surprises en pleine séance de déchiffrement de carte.